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Esplanade de Mériadeck. 
 
Monsieur le Maire, 
 
 
Je sais que vous vous intéressez au devenir du quartier Mériadeck puisque vous avez 
lancé, en 2007, un appel à projets pour sa requalification. En revanche, je ne sais pas si le 
projet retenu sera réalisé, ni quand. 
 
En attendant, l'état des esplanades continue à se dégrader pour devenir, à certains 
endroits, dangereux. Il devient donc urgent de procéder à une complète remise en état. 
 
Par ailleurs, se pose aussi le problème de la fréquentation des lieux le soir et la nuit. Une 
multitude de coins et recoins dépourvus de tout éclairage et le manque d'entretien des 
candélabres existants sont propices à créer un sentiment d'insécurité chez les riverains. 
 
Je souhaite donc, Monsieur le Maire, connaître vos intentions sur une éventuelle remise 
en état et sécurisation de la dalle de Mériadeck à court terme. 
 
 

   Jacques RESPAUD 
Président des élus 
socialistes 

 
 

M. MARTIN. -  

Maintenant le feu d’artifice de M. RESPAUD. Bouquet final. 

M. RESPAUD. -  

Exactement, parce que je vais vous parler d’un lieu où tous les Bordelais vont assez 
souvent ne serait-ce que pour faire un certain nombre de démarches administratives, qui 
est l’esplanade de Mériadeck, et surtout l’état de l’esplanade de Mériadeck. 

(Monsieur le Maire regagne la séance à 19 h 25 – Il en reprend la présidence) 

M. RESPAUD. -  

Monsieur le Maire, je sais que vous vous intéressez au devenir du quartier Mériadeck… 

M. LE MAIRE. -  

Ça c’est vrai. 

M. RESPAUD. -  

Oui. Vous le dites… 




